



16 Février 2026

COMMUNIQUÉ

Les acteurs européens de certification pour la sécurité sanitaire des aliments pour animaux unis pour une harmonisation

Une reconnaissance mutuelle pérenne entre OQUALIM et AIC, GMP+ International, OVOCOM et QS depuis le 1^{er} janvier 2021

Depuis le 1^{er} janvier 2021, OQUALIM bénéficie d'accords pérennes pour la mention RCNA international. Le précédent communiqué mentionne une date de validité au 31 décembre 2024. Dans l'attente d'une nouvelle communication après signature de renouvellement des accords, ce communiqué atteste que les reconnaissances mutuelles restent valables durant la période de transition.

La certification RCNA mention International, est équivalente aux certifications GMP+ FSA, OVOCOM, QS et UFAS pour les portées de certification suivantes :

- Production et mise sur le marché d'aliments composés, aliments minéraux, aliments liquides, aliment d'allaitement et prémélanges.
- Distribution et négoce d'aliments composés, aliments minéraux, aliments liquides, aliment d'allaitement et prémélanges ou distribution de matières premières et additifs pour l'alimentation animale. La distribution et le négoce de matières premières ou d'additifs pour l'alimentation animale doit obligatoirement être couplée avec une activité de fabrication ou de distribution d'aliments composés.

Un accord de reconnaissance mutuelle permanent a été signé avec OVOCOM et QS depuis 2023 et avec AIC depuis le 14 mars 2025. L'accord de reconnaissance mutuelle avec GMP+ a été reconduit le 30 janvier 2026 et est valide jusqu'au 31 décembre 2028 et reste en vigueur jusqu'à nouvel ordre.

Depuis 2007, des accords de reconnaissance mutuelle ont été signés entre la certification Qualimat Transport et GMP+ International, OVOCOM et QS. Ces accords concernent le périmètre : transport routier de « produits » vrac destinés à l'alimentation animale.



16 February 2026

STATEMENT

Feed safety scheme holders in Europe, unite to harmonize

Mutual recognition between OQUALIM and AIC, GMP+ International, OVOCOM and QS since 1st of January 2021

Since January 2021 there is a mutual recognition for the scope RCNA International with OQUALIM. The previous statement mentions a validity date until the 31st December 2024. In anticipation of a new communication following signature of the renewal of the agreements, this statement certifies that the mutual recognition remains valid during the transition period.

RCNA International certificate is equivalent to GMP+ FSA, OVOCOM, QS et UFAS certificate for the scopes:

- Production and placing on the market of compound feed, mineral feed, liquid feed, milk replacers and premixes.
- Distribution and trade of compound feed, mineral feed, liquid feed, milk replacers and premixes or Distribution of feed materials and additives for animal feed. Distribution and trade of feed materials or additives must always be combined with a manufacturing or distribution activity for premixtures or compound feed.

A permanent mutual agreement has been signed with OVOCOM and QS since 2023, and with AIC since 14th March 2025. The mutual recognition agreement with GMP+ International has been renewed on the 30th January 2026 and is now valid until 31st December 2028 and remains in force until further notice.

Since 2007, mutual recognition agreements have been signed between Qualimat Transport Certification and GMP+ International, OVOCOM and QS. The scope of these agreements is the bulk road transport for feed.